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REQUERIMENTO 
 

“Considerando que os habitantes da Ilha das Flores, em geral, mas em 

particular os que têm as suas residências localizadas na proximidade das 

zonas circundantes da Estação de Tratamento de Águas Residuais (ETAR), 

na Vila de Santa Cruz sofrem, ao longo de todo o ano os “maus cheiros” e 

demais inconvenientes provocados pelas águas não tratadas que correm a 

“céu aberto”; 

Considerando que esta situação é, de facto, um problema de saúde pública, 

provocada pela incúria resultante da falta de tratamento das águas residuais 

provenientes da Cooperativa da Ilha das Flores; 

Considerando que se aproxima o Verão – época por excelência para o 

turismo na nossa Ilha; 

Considerando que a Ilha das Flores, pela beleza e diversidade das suas 

paisagens, é um cartaz turístico relevante no conjunto das nossas Ilhas; 

Considerando que já na anterior legislatura levantei esta questão em 

intervenção na Assembleia Legislativa Regional dos Açores, sem que tal 

tenha produzido efeitos, voltei a fazê-lo também na Assembleia aquando da 

discussão do Plano e Orçamento para o ano 2001. 

Pelo exposto, e ao abrigo das disposições Estatutárias e regimentais 

aplicáveis, requeiro ao Governo Regional dos Açores as seguintes 

informações: 

1 – Está ou não o Governo Regional informado sobre a actual situação da 

ETAR da Cooperativa da Ilha das Flores? 

2 – Em caso afirmativo quais os estudos técnicos mandados efectuar para 

resolver definitivamente este problema? 
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3 – Em caso negativo para quando se prevê efectuar os respectivos estudos 

técnicos e implementar a respectiva obra? 

 

Horta, Sala das sessões, 9 de Maio de 2001. 

 

O Deputado Regional, José Francisco Fernandes” 
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